



たんせいの四季

「形より大切なものの」

太子東中学校だより

No. 216

2025.12.22 (月)

校長 大西一夫

朝夕の冷え込みが一段と増し、校舎にも冬の空気が満ちています。年の終わりが近づくこの季節、忙しさや寒さの中でも、体だけでなく心のあたたかさを大切にして過ごしてほしいと思います。

さて、3年生にとっては受験がいよいよ目前に迫り、進路と真正面から向き合う時期となりました。面談や面接練習を通して、「自分の考えを言葉にすることの難しさ」や、不安、緊張を感じている人も多いことでしょう。しかし、その気持ちは、本気で将来を考えている証でもあります。

先日、校長面談をしていると、マスクの着用について「当日は外した方がよいのですか」と質問をされました。面接では、マスクをしていることによるデメリットを意識し、外した方がよいのではないかと悩む人も多いようです。以前は「健康な状態であれば外すのがマナー」とされていましたが、現在では、マスクを着用することで不利に評価されることはありません。

大切なのは、マスクをしているかどうかではなく、声の出し方や態度、目元の表情を通して、自分の思いを丁寧に伝えようとする姿勢です。工夫次第で、誠実さや意欲は必ず相手に伝わります。

この話は、3年生だけのものではありません。1、2年生にとっても、授業での発言、友達とのやりとり、行事への取り組みなど、

日々の学校生活の中で「どう伝えようとするか」が問われる場面はたくさんあります。結果がすぐに表れなくても、自分なりに考え、言葉や態度で表そうとした経験は、必ず力として積み重なっていきます。

寒さに負けず、心は前向きに。悩みは一人で抱え込まず、周囲と支え合いながら、それぞれの目標に向かって、新しい年へと歩みを進めていきましょう。



ハッスルデー (12/10)

保護者の方へ

- ・個別懇談への御参加ありがとうございました。
- ・12月24日（水）より1月6日（火）の学校の電話対応は8:00より16:30となります。
- ・12月29日（月）より1月3日（土）は学校閉庁日となります。
- ・2学期も大変お世話になりました。3学期も引き続きよろしくお願ひいたします。